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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

mit Antrag A0017/19 stellte unsere Vorgängerfraktion Fraktion Magdeburger Gartenpartei zur 

Sitzung des Stadtrates am 24.01.2019 den Antrag zur besseren Beleuchtung des 

Magdeburger Dom. Die Stadtverwaltung hat mitgeteilt, ein Grundkonzept erstellt zu haben. 

Auf der Basis des bestätigten Grundkonzeptes zur Beleuchtung des Magdeburger Domes 

war Ziel eine Beauftragung im zweiten Halbjahr 2020.  

 

Seit Antragstellung sind mittlerweile über drei Jahre vergangen und die Umsetzung lässt 

noch immer auf sich warten.   

 

Ich möchte daher wissen: 

 

Wie ist der derzeitige Sachstand zur Beleuchtung des Magdeburger Dom und wann kann mit 
der Umsetzung gerechnet werden. 

 

Ich bitte um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Beantwortung. 

 

 

Marcel Guderjahn 

stellv. Fraktionsvorsitzender 

Stadtrat 

Fraktion Gartenpartei/Tierschutzallianz 
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